

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos



| XAVIER SOLANAS

1 Aquellos que consideran que en estos momentos es necesario dar un paso adelante en muchos casos para salir de esta difícil situación de crisis general que nos toca pasar, apuestan por propuestas innovadoras, capaces de poner en su DNI organizativo el calificativo de la excelencia. Ese puede ser el caso del MAC (Mercat Audiovisual de Catalunya) que ha presentado sus credenciales durante dos días en Roca Umbert Fàbrica de les Arts de Granollers.

Han sido dos jornadas intensas en las que han participado cientos de profesionales del medio conscientes de la importancia que tiene estar al día en lo que se refiere a las nuevas tecnologías que imperan en un sector que está en constante revolución. Las demostraciones, las conferencias y los debates, junto al intercambio de experiencias en los nuevos campos audiovisuales que se presentan de cara al futuro son una prueba de lo que se puede hacer si se suman esfuerzos (dinero, 192.000 euros) y se cuenta con el apoyo, como ha sido el caso, de tres instituciones que no han encontrado ningún pero al mercado: Generalitat de Catalunya, Diputación de Barcelona y Ayuntamiento de Granollers.

4 Editorial: La denominada ley Wert de Educación ha levantado suspicacias en el sector de la enseñanza.

9 Cambios de sentido en la calle Girona de Granollers debido a las obras.

10 El Mercado Audiovisual (MAC) también interesa desde la proximidad.

14 Detenido el autor de varios tirones a ancianos de Mollet.

15 1.500 personas optan a 150 empleos temporales en La Roca Village.

16 El PP de Les Franqueses pagará de su bolsillo nuevos planes de ocupación para parados.

18 Albi abrirá nuevos supermercados en Parets y L'Ametlla del Vallès.

23 Entrevista a Sandra Sáez: 25 años del Centre Cultural de Canovelles.

39 Fraikin Granollers: punto y final a una liga extraordinaria.

40 El CB Granollers renuncia a la Liga AB por cuestiones económicas.

Un mercado (MAC) para potenciar

2 Ya sabemos que las obras (las de la calle Girona...) acaban de comenzar y que darán mucho juego informativo a lo largo de los próximos ocho meses que quedan hasta su finalización. Pese a los temores, los comerciantes de la zona, son comprensivos y optimistas de cara (ver sección La Pregunta) al final de las obras.

3 El Casal del Mestre de Granollers ha recibido el segundo Galardón Salvador Casanova que promueve ERC y concede la Comissió Cívica en Homenaje a Salvador Casanova, conocido activista social y cultural de Granollers durante la década de los años 70, 80...

4 La empresa alemana de *Hard discount* Aldi, crecerá este año de forma destacada en la comarca. A sus actuales establecimientos de Granollers, Les Franqueses y Sant Celoni, le añadirá los próximos meses otras dos tiendas en L'Ametlla del Vallès y Parets del Vallès. En L'Ametlla abrirá un establecimiento de 1.300 metros cuadrados en el Centre Comercial Sant Jordi, mientras que en Parets contará con unos 1.100 metros en el sector Iveco, junto al supermercado Mercadona. En total, la enseña creará entre ambas poblaciones unos 40 empleos

5 Unas 1.500 personas optaron esta semana a uno de los 150 puestos de trabajo que ofertaba La Roca Village. La empresa propietaria Value Retail abrió esta convocatoria para cubrir la temporada de verano, aunque un 20% de los nuevos contratos serán indefinidos. El sueldo medio para cada uno de los contratos es de unos 18.000 euros brutos anuales.

6 El fin de curso (deportivo) pone a muchos clubs y entidades deportivas de la comarca ante una realidad que ofrece unas cuantas caras poliédricas dependiendo de los resultados... En Baloncesto hay opiniones de todas clases sobre la decisión del C.B. Granollers de bajar de categoría por problemas económicos, en balonmano el Fraikin Granollers pone punto y final a una liga extraordinaria...

7 El concierto que ofreció el pasado viernes por la noche en Granollers (NAUB1) el grupo Manel constituyó todo un éxito, ya que no cabía ni un alma más. Se trataba del ensayo general de una gira que ha comenzado esta semana en el festival de Barcelona Primavera Sound. Igualmente confirma a la B1 como un equipamiento musical de primer orden a nivel nacional.

ANGLÈS estiu 2013

fins 25% descompte sobre el preu curs d'estiu

Matrícula Oberta Curs 2013-14

ecsystems@teleline.es

EC Systems
SCHOOL OF ENGLISH

GRANOLLERS
Girona, 46
Tel 93 870 97 37

SANT CELONI
Major 170
Tel 93 867 04 94

el tapes

NOVA DIRECCIÓ

NOVA TEMPORADA

NOVA CARTA DE VINS I TAPES

Cada setmana una copa de vi per 2 €

Plaça Lluís Perpinyà, 19 Granollers Telèfon 93 879 45 12